

INTRONISÉ EN 2015

Lorne MITTON

Bâtitseur – Curling

Lorne Mitton a eu une carrière remarquable de 50 ans dans le domaine de l'administration et la promotion des sports, non seulement à Moncton, mais à l'échelle provinciale, nationale et internationale. Sa contribution au curling a été remarquable. En 1996, il a été admis au tableau d'honneur du Temple de la renommée du curling du Canada. Il a siégé au sein de plusieurs organisations sportives au fil des ans et participe toujours à divers comités. Ses contributions en tant que bénévole et bâtisseur ont été grandement bénéfiques pour la ville. Originaire de Moncton, il a fait connaître la ville au monde entier grâce à son engagement pour accueillir les championnats internationaux de curling, d'athlétisme et de soccer. Lorne Mitton a laissé une empreinte indélébile sur les sports à Moncton.

